

Lettre des Ecoles d'Oraison END n° 16 – Juin 2024
La louange
(par Martine Cousin)



Chers Amis de l'Oraison,

Le Père Caffarel écrivait : « Je me demande si dans votre oraison vous faites bien, à la louange, une assez large place ? Douteriez-vous du prix que Dieu lui attribue ? »

Voulez-vous qu'en ce mois de Juin, nous nous arrêtons sur cette question ?

La louange ne date pas d'hier, elle n'a pas été inventée par les charismatiques qui y ont souvent recours. Mais déjà dans l'Ancien Testament le peuple louait Dieu à travers les nombreux psaumes.

Et Saint Ignace nous le confirme, l'être a été créé pour louer Dieu !

Que nous disent les Ecritures à ce sujet ?

« Que tout ce qui respire loue l'Eternel ! » (*Psaume 150,6*)

« Je suis vivant dit le Seigneur, chacun pliera le genou et toute langue rendra gloire à Dieu ! »
(*Romains 14,11*)

Pourquoi louer ?

Ecoutons d'abord quelques versets :

« Yahvé, notre Seigneur, qu'il est grand ton nom par toute la terre ! » (*Ps 2,8*)

« Rendez grâces au Seigneur car il est bon, car éternel est son Amour ! Lui seul a fait des merveilles, car éternel est son Amour ! » (*Ps 136,1-4*)

Nous voyons que les croyants, par leur louange, reconnaissent et magnifient les perfections de leur Dieu : sa Sainteté, sa Gloire, sa Puissance, toutes ses œuvres, et au-delà, son immense Tendresse, sa Fidélité.

Mais avant d'être parole sur les lèvres, la louange se vit dans le cœur, elle est reconnaissance intérieure, silencieuse, puis comme une étincelle, elle envahit tout l'être, éclate comme un hymne joyeux.

Cette louange est appelée à devenir prière continue.

« Je bénis Yahvé en tout temps, sa louange sans cesse à mes lèvres » (*Ps 34,2*)

Souvenons-nous que la louange compte beaucoup aux yeux de Dieu, car Il y retrouve les accents de la prière de son Fils : « Je te loue Père... » « Père je te rends grâce... »

La louange est un acte désintéressé, gratuit, et c'est aussi ce qui la rend belle, n'est-ce pas ?

Louer c'est reconnaître en Lui notre Dieu, celui qui est tout et devant qui je ne suis rien, celui qui est le seul Amour qui puisse combler mon cœur. Il est aussi celui devant qui nous nous sentons trop faibles pour espérer nous élever jusqu'à lui, autrement que soutenus sans cesse par sa grâce. Et à l'heure de l'oraison, la louange s'avère être un excellent remède aux distractions, surtout lorsque les soucis tournent en boucle. Elle me décentre de moi-même car elle tourne mon cœur et tout mon être vers Jésus. Mais surtout, **elle me replace dans les bras de mon Père**, en toute sécurité, abandonnée, confiante en sa Toute Puissance, en cet inimaginable Amour.

Alors, en ce temps de Pentecôte, demandons à l'Esprit Saint de vivre avec nous cette grâce de la louange : « **Bénis le Seigneur Ô mon âme, n'oublie aucun de ses bienfaits !** »

Martine Cousin

Pour toute question : martinecousinoraison@gmail.com

Site des écoles d'oraison END : <https://ecoraisonend.org/>

Pour retrouver toutes les lettres : <https://ecoraisonend.org/lettres-des-ecoles-d-oraison-end/>

Dates des prochaines écoles d'oraison END : <https://ecoraisonend.org/ecoless-de-france/>